

Entrevistador: Comentaste que Tiahuanaco era una ciudad Atlante. ¿Qué es la Puerta del Sol? ¿Qué representa?

Yazhi: Es un portal. Estaban indicando que el portal está en el Sol y ese portal se abre cíclicamente. Por eso es cuadrado.

Entrevistador: ¿A qué te refieres exactamente?

Yazhi: A que, según mi información, se abre el portal cada solsticio, que es cuando el Sol pasa por la Puerta del Sol en Tiahuanaco. La Puerta del Sol es un indicador de cuando se abre el portal, así como las otras puertas del Sol en otros sitios.

Arriba de la puerta encontramos esto.

1.

De nuevo, indica que tiene relación con el portal doble de la nebulosa del Búho.

El ser tiene en sus manos dos aves emplumadas. No son serpientes, indica dos naves, como se ve también en Egipto y Mesopotamia. Algunos datos indican que el ser está hecho estructurado como un chip, indicando la necesidad de inteligencia artificial para manejar una nave con precisión. Aunque esa parte a mí no me acaba de convencer del todo.

Aquí está de nuevo el portal, pero en Sumeria. De nuevo, el mismo símbolo arriba del portal, indica nave estelar, ser o persona en una nave.

2.

Aquí de nuevo, también en Sumeria. Abajo, el llamado "árbol de la vida". Es realmente un portal en la constelación con el mismo nombre.

3.

Las flores son estrellas.

4.

El aro aquí también representa un portal. Significa pasando por el portal. Tiene alas porque vuela. Sostiene las manos a la constelación de Orión. Un lado como se ve desde la Tierra. Del otro, en espejo, como se ve desde el espacio.

Entrevistador: ¿Por qué se le llama “el árbol de la vida”?

Yazhi: Se dice “el árbol de la vida” porque de ahí salieron, de ahí surgió la vida, su vida.

5.

El árbol de la vida de nuevo. Pero como el movimiento hippie está controlado por el Cabal, está invertido, creando con esto un anti árbol de la vida. Está invertido.

Entrevistador: Wow, gracias Yazhi. Desconocía que el símbolo hippie de la paz estaba invertido. Y ¿que representa la bolsa que llevan en la mano los Anunnaki?

Yazhi: La pequeña bolsa que llevan los Anunnaki y también presente en los gigantes de Tula, en México, es una bolsa que representa el sembrar. Pero no sólo sembrar realmente como en cosechas, sino en sembrar sabiduría. Empezando con los conocimientos sobre el cómo volver a una civilización nómada, básica y primitiva, en una sedentaria con agricultura. Con ello, impulsando toda su cultura de modo muy fuerte, ya que tienen el sustento mayormente resuelto.

Entrevistador: ¿Y qué significa la llave “Anj”?

Yazhi: La llave “Anh” lleva otros significados más profundos y diversos. Se dice que es la llave de la vida y, en parte, es cierto, ya que es también una representación del árbol de la vida. Pero no solo es eso.

Por ejemplo, aquí Ishtar lleva dos. Aquí, en esta imagen, este solo lleva una. Simboliza que tiene el mando de algo que vuela, por eso se combina con las alas. Es un joystick de una nave espacial. Lo que significa que es señal de que esa persona, representada en piedra, podía volar y que era un ser de otro mundo.

¿Qué pájaro conocen que vuela sentado? Ninguno. Se vuela sentado o sentada solo en una nave o avión. Por eso aquí, en esta representación, las alas no están en vuelo, sino en posición de descanso.

6.

Sus patas son de halcón por su asociación con Horus, porque también vuela. Está parada sobre dos leones. El león simboliza Egipto. Dos leones simbolizan el Alto Egipto y el bajo Egipto. Los búhos de nuevo son los portales de la nebulosa del Búho, que salió de ahí, paso por Egipto y regreso por ahí. Tiene nueve serpientes en la cabeza, cada una representando sabiduría proveniente de, y en nave. Nueve serpientes, nueve estrellas, las Pléyades M45.

Entrevistador: En esta imagen has comentado que el aro significaba que estaba pasando por un portal. ¿Está encima de un toro porque indica que salió de la constelación de Tauro hacia Orión por un portal?

7.

Yazhi: Exacto, como representado en el caso de Ishtar sobre los leones. Estoy en Tauro y paso por el portal a la Tierra. Y Orión ahí también se podría argumentar que se refiere a las tres pirámides, a Egipto de nuevo.

Ya no va con el hilo de la conversación, pero aun así lo comparto. Dentro de una máquina voladora. El astronauta de Palenque.

8.

Y sí, es lo que parece. Tienen una réplica de eso en la nave de las Taygeteanas de tamaño completo. Tienen un pequeño museo ahí, como ya lo saben ustedes. Tienen buenas piezas, muchas originales. Pero la réplica del astronauta de Palenque no sólo es de tamaño real, sino que tiene hasta el último detalle del original con grietas, grano de la piedra y todo.